

06.06.2013 - 10:54 Uhr

Caritas-Montagnards: des familles de paysans en détresse à la recherche de bénévoles



Lucerne (ots) -

Caritas-Montagnards aide les familles de paysans qui doivent affronter des conditions de vie et de travail difficiles, voire précaires. Bien que des centaines de bénévoles se soient déjà proposés, à peine 60% des demandes sont couvertes. Plus de 80 familles attendent des auxiliaires bénévoles pour l'été et l'automne prochains.

Cette année, les demandes de familles d'agriculteurs qui rencontrent d'importants problèmes de santé affluent à Caritas-Montagnards: des maladies dont on ne se remet que lentement, des arrêts de travail plus ou moins longs suite à un accident, mais aussi des grossesses compliquées, peuvent réduire considérablement et durablement l'horaire de travail habituel des paysans. Dans près de 70% des cas, c'est l'agricultrice qui a besoin d'un coup de main pour ses activités quotidiennes. Une aide est notamment requise pour les tâches ménagères et la garde des enfants, souvent aussi pour le jardin et les soins au petit bétail. Mais aussi pour des tâches typiquement agricoles comme les foins, les travaux à l'étable, les récoltes, la fabrication de fromage ou le nettoyage des prairies et pâturages suite à des intempéries. Enfin, beaucoup de familles sont contentes d'avoir de l'aide pour des transformations, des rénovations ou des travaux de construction.

Des centaines de bénévoles ont déjà planifié un engagement en montagne pendant leurs vacances d'été ou d'automne. Plus de 500 semaines ont ainsi été réservées jusqu'à la fin mai. On note également une tendance réjouissante à privilégier les engagements de plusieurs semaines: un bénévole sur trois réserve deux semaines ou davantage. Pour que toutes les familles de paysans concernées soient soulagées dans leurs tâches quotidiennes, Caritas-Montagnards cherche constamment de nouveaux auxiliaires bénévoles.

Pour effectuer un engagement en montagne, il faut être motivé, en bonne santé et avoir entre 18 et 70 ans. Il n'est pas nécessaire de s'y connaître dans le domaine agricole. Un engagement en montagne dure au moins cinq jours, mais les engagements de plusieurs semaines soulagent particulièrement les familles. Ces dernières fournissent les repas et l'hébergement, mais les bénévoles paient eux-mêmes leurs frais de déplacement. Des informations détaillées sur les familles et les conditions d'engagement, ainsi que sur les possibilités d'inscription, sont disponibles sur le site www.montagnards.ch.

Indication aux rédactions:

Des photos peuvent être téléchargées sur le site: www.caritas.ch/fotos

Contact pour des interviews et des informations supplémentaires:

Jean-Yves Riand
 Caritas-Montagnards, Lausanne
 Tél.: +41/21/341'93'39

Mobile: +41/79/409'09'40
E-Mail: jriand@caritas.ch

Medieninhalte



Des familles de paysans en détresse à la recherche de bénévoles / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Caritas Suisse".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100739140> abgerufen werden.